

ATIONS UNIES
CONSEIL
DE SECURITE

UN LIBRARY

APR 28 1982



Distr.
GENERALE

S/15005
27 avril 1982
FRANCAIS
ORIGINAL : RUSSE

LETTRE DATEE DU 26 AVRIL 1982, ADRESSEE AU SECRETAIRE GENERAL
PAR LE REPRESENTANT PERMANENT DE L'UNION DES REPUBLIQUES
SOCIALISTES SOVIETIQUES AUPRES DE L'ORGANISATION DES NATIONS
UNIES

J'ai l'honneur de vous adresser le texte d'une communication publiée par
l'agence Tass le 22 avril 1982.

Je vous serais obligé de bien vouloir faire distribuer le texte de ce
communiqué comme document du Conseil de sécurité.

(Signé) O. TROYANOVSKY

Annexe

COMMUNIQUE PUBLIE PAR L'AGENCE TASS LE 22 AVRIL 1982

Israël vient de commettre un nouvel acte de brigandage et d'agression à l'encontre du Liban. L'aviation israélienne a effectué un bombardement massif au-dessus de Beyrouth, capitale de cet Etat souverain, et au-dessus d'autres villes et villages du Liban. On voit à nouveau couler le sang d'êtres innocents, périr des enfants, des femmes, des vieillards.

On sait que les dirigeants israéliens nourrissent depuis longtemps des projets expansionnistes à l'encontre du Liban. Ils aimeraient écraser en même temps l'Organisation de libération de la Palestine, courageuse avant-garde des Arabes palestiniens, qui cherchent à recouvrer leurs droits légitimes. On ne dissimule pas à Tel-Aviv que ce nouvel acte de banditisme est destiné à "punir" les Palestiniens des actions de masse entreprises depuis quelques semaines par la population des territoires arabes occupés, à tenter de faire peur au peuple palestinien, de briser sa volonté et sa détermination à lutter pour sa liberté et pour son indépendance.

Par cette série d'actes d'agression, Israël défie cuvertement les Etats épris de paix, montre cyniquement que l'objectif de sa politique extérieure est de s'appropriier les terres d'autrui, de fouler aux pieds les intérêts des autres peuples, de faire fi de leur opinion ainsi que de la Charte des Nations Unies.

La responsabilité de ce comportement provocateur d'Israël est partagée par les Etats-Unis d'Amérique, qui arment et financent l'agresseur, et cautionnent la politique d'annexion de Tel-Aviv, incitant ainsi Israël à de nouvelles actions criminelles anti-arabes. L'agression contre le Liban résulte directement de la coopération stratégique américano-israélienne, dans le cadre de laquelle Israël poursuit ses objectifs tout en se faisant l'instrument des visées militaires et stratégiques de l'impérialisme américain au Proche-Orient.

On condamne résolument, en Union soviétique, le raid de l'aviation israélienne au Liban et l'on considère qu'il est du devoir du Conseil de sécurité des Nations Unies d'adopter enfin des mesures efficaces pour rappeler à l'ordre l'agresseur qui a outrepassé toutes les limites. C'est ce qu'exige l'intérêt de tous les peuples du Proche-Orient, c'est ce qu'exige la cause de la paix et de la sécurité dans le monde entier.
